

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan pendidikan : SMP Negeri 2 Balinggi
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia
Kelas/semester : VII/1
Topik : Teks Fabel /Legenda
Materi pokok : Memerankan isi fabel/legenda daerah setempat yang dibaca dan didengar
Alokasi waktu : 10 Menit

A. Tujuan pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran dan memahami materi tersebut, peserta didik diharapkan mampu memerankan isi fabel/legenda daerah setempat yang dibaca dan didengar.


B. Kegiatan pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">Guru membuka pelajaran dengan salam dan berdoa, menanyakan kabar peserta didik dan mengecek kehadiran peserta didikMenyiapkan fisik dan psikis peserta didik dalam mengawali kegiatan pembelajaranGuru menggali pengetahuan awal siswa mengenai materi teks Fabel dan mengaitkan materi tersebut dengan materi yang akan dipelajariGuru memberikan gambaran manfaat tentang teks Fabel dalam kehidupan sehari-hariGuru menyampaikan tujuan pembelajaran	2 Menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">Peserta didik mengamati contoh-contoh teks fabel yang disajikan.Guru mengarahkan peserta didik untuk membentuk kelompok bersama secara tertib sesuai dengan kelompok pada pertemuan sebelumnya.Peserta didik mengamati gambar fabel pada buku paket halaman 236-237.Peserta didik menanyakan hal-hal yang belum diketahui berkaitan dengan isi fabel kepada guru.Guru memberikan beberapa pertanyaan mengenai fabel kepada peserta didik.<ol style="list-style-type: none">1) Apa yang kamu pahami mengenai isi fabel tersebut ?2) Secara sederhana apa isi cerita fabel tersebut?Peserta didik diarahkan untuk membaca, memahami dan mencatat informasi penting yang terdapat di dalam buku paket pegangan siswa secara berkelompok.Peserta didik mengidentifikasi isi fabel secara umum pada gambar halaman 236-237 buku paket secara berkelompok.Peserta didik mendaftarkan dan merumuskan isi umum teks fabel berdasarkan hasil analisis sederhana.Peserta didik berdiskusi dan bekerjasama untuk menguasai karakter dan isi cerita fabel.Setiap kelompok bergantian tampil untuk memerankan isi fabel/legenda daerah setempat sesuai dengan hasil analisis mereka.Guru memberikan penguatan terhadap hasil kerja kelompok.	6 Menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">Guru bersama peserta didik menyimpulkan materi yang telah dipelajari.Guru memberikan apresiasi dari hasil kerja siswa.Guru menginformasikan pembelajaran berikutnya.	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap dilakukan oleh guru selama proses pembelajaran berlangsung.
2. Penilaian pengetahuan berupa tes tertulis.
3. Penilaian Keterampilan

Mengetahui
Kepala SMP N.2 Balinggi



Drs. I Nyoman Sudimantra, M.Pd
Nip. 19680528 199903 1 006

Balinggi, 02 Januari 2022

Guru Mata Pelajaran



Ni Sayu Nyoman Sukarniadi, S.Pd